

### Rubric for Choice Board Culminating Activity

Success Criteria	Approaching (Level 2)	On Target (Level 3)	Extending & Connecting (Level 4)
Knowledge and Understanding		My may-do and must-do work shows knowledge and understanding of the Big Ideas and Guiding Questions explored in this unit. I chose a may-do activity based on knowledge and understanding of my learning style.	
Thinking		My may-do activity shows careful planning and use of the creative process. My must-do activity shows critical thinking and analysis.	
Communication		My message is clear and makes the viewer or reader think and feel about the topic of immigration and/or departure. I made meaningful choices (words, movement, visuals) to communicate my message.	
Application		I shared my personal connection (thoughts, feelings, experiences) to the topic of immigration and /or departure. I applied critical thinking and creativity to the task.	

**Notes:**



### La grille d'évaluation de l'activité culminante du tableau de choix

Les critères d'évaluation	En approche (Niveau 2)	Sur le cible (Niveau 3)	Étendre et lier (Niveau 4)
Les connaissances et la compréhension		<p>Mon travail obligatoire et facultatif montre que je connais et comprends les grandes idées et les questions directrices explorées dans cette unité.</p> <p>J'ai choisi une activité à faire en fonction de ma connaissance et de ma compréhension de mon style d'apprentissage.</p>	
La réflexion		<p>Mon activité à faire montre une planification minutieuse et l'utilisation du processus créatif.</p> <p>Mon activité obligatoire témoigne d'une réflexion critique et d'une analyse.</p>	
La communication		<p>Mon message est clair et incite le spectateur ou le lecteur à réfléchir et à se sentir concerné par le sujet de l'immigration et/ou du départ.</p> <p>J'ai fait des choix judicieux (mots, mouvements, images) pour communiquer mon message.</p>	
L'application		<p>J'ai partagé mon lien personnel (pensées, sentiments, expériences) avec le thème de l'immigration et/ou du départ.</p> <p>J'ai fait preuve d'esprit critique et de créativité.</p>	

**Notes:**

